

Schützenbrief

Liebe Königshovener !
Liebe Mitglieder und Freunde unserer Schützenbruderschaft !

Am 08. Mai ist es soweit: Wir haben unseren letzten Auftritt als Schützenkönigspaar auf dem Schützenball. Hierzu möchten wir Sie alle schon heute herzlich einladen.

Für uns geht dann eine sehr schöne Zeit zu Ende und wir werden unseren letzten Auftritt nochmals richtig genießen.
Wir nehmen sehr viele positive Erinnerungen mit. Ohne die vielen Helfer wäre dies jedoch alles nicht denkbar gewesen. Ein ganz besonderer Dank gilt unserem Ministerium, den Hofdamen, dem Schützenzug "Grüne Schill'sche", dem Quartettverein, dem Bundestambourkorps, dem "Kirchenchor, der Nachbarschaft, dem Königspaar des letzten Jahres (für die vielen Tipps und Informationen), dem Vorstand, den Schützen, ja dem ganzen Dorf.

Es war sehr bewegend, mit wie viel Sympathie und Begeisterung wir überall empfangen wurden. Wir können jedem nur empfehlen, auch einmal die Schützenkönigswürde in Königshoven zu übernehmen!!!

Am Sonntag, dem 09. Mai wird unser neues Schützenkönigspaar ermittelt. Bereits jetzt wünschen wir unseren Nachfolgern ein schönes und harmonisches Fest.

Willi und Edith Bremer

Die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft
und das Königspaar
wünschen Ihnen ein frohes und schönes Osterfest!

